



# 青山病院

## 『ふれあいニュース』

2024 . 1

新春  
第1号

### 新年のご挨拶



医療法人ラポール会理事長  
大阪医科大学名誉教授  
樋口 和秀

新年あけましておめでとうございます。青山病院をはじめ、ラポール会グループ病院をご利用いただきまして、ありがとうございます。

藤井寺市においては、市民病院が3月いっぱいまで閉院となります。青山病院を、今後ますますご利用になれる頻度が高くなるかと存じますが、地域住民の方々の健康を守るべく、安心して通院できる良い病院を目指して頑張っていきたいと思っております。青山脳神経外科病院もこの1月から新体制で活発に診療をおこなっていただけるようになりました。

青山病院グループは、これからも、地域住民の方々と共に医療・介護・福祉全般に関して貢献する所存です。何卒よろしくお願ひ申し上げます。



青山病院 副院長  
口腔外科医 山中 康嗣

新年明けましておめでとうございます。私たち青山病院職員一同は、皆様の健康を最優先に考え、日々心身のケアに努めております。

なかでも私の専門である顎、顔面、口腔疾患におきましては、「口腔は健康の入り口」であり、話す、食べる、呼吸するといった生きることに不可欠な場所です。逆に言い換えると「口腔は全身への病気の入口」にもなっております。怖い口腔がんもその病気のひとつです。

ご自身の口腔の健康管理にご留意頂き、かつ、我々専門スタッフが顎、顔面、口腔の医学的な情報や健康に関する知識を提供し、健康管理と予防をお手伝いいたします。お気軽にご相談下さい。

本年も皆様のご健康とご多幸を心から願っております。よい一年をお過ごしください。



青山病院 院長 岡田 薫

あけましておめでとうございます。平素より青山病院の医療理念にご理解をいただきありがとうございます。

コロナ禍におきましては、様々な制限、ご不便をお願いすることも多かったと思いますが、皆様のご協力のおかげで今日までどうか頑張れました。心から感謝申し上げます。まだまだ、気が抜けませんが、この3年間で培った知識を糧に医療現場の安全安心を維持しつつ、皆様の心身を守るお手伝いができればと考えております。

皆様の毎日が「生きてよかった、ごほんがおいしい。」と笑顔の毎日になるように、職員一同、医療、介護に精進して参ります。今年もよろしくお願ひいたします。



青山病院  
健診センター長 北江 秀博

新年明けましておめでとうございます。病院の増改築が終了し、健診センターも新しくなって1年余り経ちました。健診センターではロッカーを備えた専用待合室でゆったりとお待ちいただいております。

一般的な健診項目の他にオプションとして大腸CTCなどが追加でき、日本消化器病学会・日本消化器内視鏡学会の指導施設としての質の高い消化器検査を提供しています。

更に、脳ドックも青山脳神経外科病院と連携して行えるようになりました。無症状の段階での病気の早期発見・治療につながる健診を受けていただき、皆様の生活の質の向上と健康な生活を送って頂きたいと心より願っております。



健診センター待合室



青山病院  
看護部長 田名網 真帆

あけましておめでとうございます。私たち看護部は、「看護はいつも患者さまのために」を基盤として「私と家族が受けたい看護」という理念のもと、患者さまのニーズに沿ったケアの提供を目指しています。患者さまにとって安全で安心できる環境の提供、寄り添い、意思決定支援をしていくことを大切にしながら看護を実践しています。看護教育においては、院内外の研修を活用し、全看護職員が必要な知識や技術を習得し、質の高い看護が提供できるよう日々研鑽しております。

少子高齢化社会を迎え、医療に対するニーズや生き方への考えも多様化しています。病気で入院してもまた住み慣れた地域で暮らせるよう、地域の医療・介護に関わる方と連携し看護を繋げていくことが必要です。地域のみなさまから「青山病院にきてよかった」と思っていただけ今年も精進してまいります。

### 特殊外来のご案内

- 便秘外来
- 直腸肛門外来
- 爪外来
- よろず相談外来
- 糖尿病外来
- 乳腺甲状腺外来

医療機関専用で  
インターネットCT予約  
が始まります。



医療法人ラポール会 青山病院

TEL : 072-953-1211

〒583-0014  
大阪府藤井寺市野中4-16-25

# 青山藤ヶ丘病院

## 新年のご挨拶



青山藤ヶ丘病院  
院長 牧野 泰博

新年おめでとうございます。

青山藤ヶ丘病院は地域の皆様が笑顔で安心して過ごして頂くお手伝いがしたく、令和元年十一月一日に藤井寺市藤ヶ丘で開院いたしました。

当院の外來部門は、一般内科、特に糖尿病や高血圧症などの生活習慣病の診療や体調がすぐれず気になる方など、誰もが気軽に足を運んで頂けるような場所になるよう、患者様に寄り添うことを心掛けています。

また入院部門におきましては、療養病床と地域包括病床を有していますので長期の療養が必要な方や亜急性期、急性期後の方の入院療養と加療を行っております。地域医療を携わる一員として、近隣の診療所の先生方やこ

の地域の病院や介護施設と連携を図りながらこの地域の方々の健康を支えております。在宅医療においても切れ目のない医療を提供するために訪問診療を行っています。

医療施設としては決して大きくない規模の病院ですが、スタッフ一同「心」をひとつに合言葉に日々頑張っております。

コロナやインフルエンザ感染症がさめやらぬ新年ですが皆様のご健康をお祈り申し上げます。

今年も何卒宜しくお願い申し上げます。



# 青山脳神経外科病院 新年のご挨拶



青山脳神経外科病院 副院長  
脳神経内科部長 西井 誠

新年あけましておめでとうございます。

新しい年を迎えるにあたり、当院の診療に関してご報告させていただきます。

ご存じの方もいらっしゃると思いますが、当院は昨年4月から名称を「青山脳神経外科病院」に変更させていただき診療体制を刷新中です。

これまで以上に南河内の脳卒中救急医療に貢献するため、3年前より施設拡充を行い、MRIを2台体制とし、昨年、脳血管撮影装置を新型機に更新しました。また、ソフトの部分でも、若い脳卒中専門医に着任いただき、これまで以上に脳卒中急性期医療が充実いたしました。

当院のもう一つの特徴である脳神経内科（神経内科）の専門診療を引き続き継続いたします。パーキンソン病を始め神経難病の診療を大病院、総合病院と連携し地域の難病患者様に専門性の高い診療を引き続き提供させていただきます。

これからも、地域の脳神経医療に貢献できるように研鑽させていただく所存ですので、何卒よろしくお願いたします。

## 当院医師のご紹介

### 脳神経外科

部長 徳田 良（日本脳神経外科学会専門医・指導医）  
副部長 亀井 孝昌（日本脳神経外科学会専門医・指導医）

1月より、脳神経外科に徳田、亀井の2名が着任いたしました。2名ともいわゆるアラフォーですが、医師としては一番脂が乗っている時期ですので、当院はこれまで以上に脳卒中急性期治療、脳外科診療が充実することと思えます。大病院と連携し、高度な手術、医療をご提供することも可能となりますのでご期待いただけますようお願いいたします。

### 脳神経内科

部長 西井 誠  
顧問 目下 博文（関西医科大学名誉教授）  
非常勤 隠岐 光彬

脳神経内科は、私西井が引き続き診療を行います。

私は、研修医時代から藤井寺、羽曳野にて診療を行なっており、当院着任後13年を経過しました。常勤医として医師のキャリアの半分以上をこの地域でお世話になっており、地域の皆様のお人柄には非常に助けられています。

お悩みの病気に関してお気軽に受診いただきますようお願いいたします。

## 地域と人に向き合う

### 「心」を大切にした医療を

地域密着型医療体制を後押しするために、急性期から在宅医療までを切れ目なくサポートし、地域診療所のかかりつけ医の先生方、医療・介護事業者と連携を図りながら住み慣れた街で医療を受け、住み慣れたわが家で過ごしていただくことをめざし、医療面から地域で暮らす方々を支えてまいります。



TEL : 072-931-1100

〒583-0017  
大阪府藤井寺市藤ヶ丘3-13-16

## 病と心を癒す、

### 患者さまのための脳神経医療

4つの診療室で脳神経外科と神経内科の外來診療が行なわれています。医師会や市民病院など、他の医療施設の先生方と連携し、市民の脳・脊髄・神経の健康を守ります。また、1階にある高性能MRI検査・マルチスライスCT・頸動脈エコー検査を主とする脳ドックのような検査は、脳卒中の予防に威力を発揮します。



TEL : 072-937-0012

〒583-0014 大阪府藤井寺市野中2-91  
近鉄南大阪線「古市」駅より徒歩15分